
Pièces 3 Pièces

Superficie 53 m²

Référence 84928467

Prix 490 000 €

Beaulieu-sur-Mer
Appartement à vendre (06310)
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Situé dans un secteur résidentiel au calme, à quelques pas des commerces et des

plages, charmant appartement 3 pièces à Beaulieu-sur-Mer en parfait état, ouvert

sur une spacieuse terrasse comprenant :Entrée, salon/salle à manger avec cuisine

ouverte  équipée,  deux  chambres,  salle  de  bains  séparée.Parking  collectif  dans  la

copropriété.Un vrai coup de cœur !  Idéal pied-à-terre.Sa localisation entre Nice et

Monaco  fait  partie  des  endroits  les  plus  recherchés  de  la  Côte  d'Azur.

Beaulieu-sur-Mer  offre  une  qualité  de  vie  exceptionnelle  et  attire  une  clientèle

internationale à la recherche de calme ...

Located  in  a  quiet  residential  area,  just  steps  away  from  shops  and  beaches,

charming 2 bedroom apartment  in  Beaulieu-sur-Mer in  perfect  condition,  opening

onto a spacious terrace, including:Entrance, living/dining room with open equipped

kitchen, two bedrooms, separate bathroomCollective parking in the condominium.A

true  gem!  Ideal  pied-à-terre.Its  location  between  Nice  and  Monaco  is  one  of  the

most  sought-after  areas  on  the  French  Riviera.  Beaulieu-sur-Mer  offers  an

exceptional  quality  of  life  and attracts an international  clientele seeking peace and

privacy.

AGENCE BRISTOL

1 rue Georges Clémenceau - 06310 BEAULIEU-SUR-MER

Contacter l'agence
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